

## 「一人一花運動」メディアパートナー就任のお知らせ

TVQ九州放送（テレQ）は2022年1月30日より福岡市が推進している「一人一花運動」のメディアパートナーに就任しましたのでお知らせします。

市民が力を合わせて花の街「フラワーシティ福岡」を創るという「一人一花運動」のコンセプトに共感し、このたびメディアパートナーに就任することとなりました。自社制作番組「園芸させてもらえませんか？」を通じて生まれた今回のご縁を大切に、今後は、番組やSNSアカウントで「一人一花運動」に関する情報発信を行い、福岡市を花と緑でいっぱいにするよう取り組んで参ります。

### 【一人一花運動とは】

市民・企業・行政 一人ひとりが、公園や歩道、会社、自宅など、福岡市のありとあらゆる場所での花づくりを通じて、人のつながりや心を豊かにし、まちの魅力や価値を高める、花によるまちづくりを目指す取り組みです。

**園芸**  
させて  
もらえませんか?

毎月 第1・第3日曜  
ひる 12:55～ 放送

在福テレビ局 **初**

一人一花運動メディアパートナー就任

一人一花  
FLOWER CITY  
FUKUOKA

テレQ

園芸の知識が「見」やすく「身」につく「実」のある番組放送中

👉 「一人一花運動」公式サイトに移動します